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ATA 16/2017 10 
 11 

Dia 13 de junho de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte minutos, no prédio do 12 

PREVIMPA sito à rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 13 

teve inicio a quingentésima quadragésima décima reunião ordinária do Conselho de 14 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da 15 

Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Fabiane Borges 16 

Pavani, Luis Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da 17 

Cunha, Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Maércio de Almeida 18 

Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Fabiana Zambiasi, Valdemir de Souza Estran, 19 

Clarazete Gautério de Farias, Isabel Cristina Junqueira, Alessandra Bocorny de 20 

Azevedo, Carin Cecília da Rosa Carvalho, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes e 21 

Luciana Eidt. Na ausência justificada da presidente Luciane Pereira da Silva, o Vice-22 

Presidente do conselho, Renan da Silva Aguiar, dirigiu a reunião com o secretário Luis 23 

Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação das Atas 014/2017 de 24 

30/05/17, e 015/2017 de 06/06/17, aprovadas por unanimidade. EXPEDIENTE-ITEM 02: 25 

Informes. O conselheiro Maércio de Almeida Flores Cruz informou que o PL que trata 26 

do aumento da alíquota complementar entrará em regime de votação na próxima 27 

quarta-feira dia 21/06/2017. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas informou que 28 

Câmara Municipal de Porto Alegre aprovou, por unanimidade e em regime de urgência, 29 

o projeto de lei do Executivo (PLE 008/17), que autoriza a contratação de 15 30 

enfermeiros, 40 técnicos de enfermagem e 15 auxiliares de farmácia, por período 31 

limitado, para atender a necessidade temporária da Operação Inverno, da rede pública 32 

municipal de saúde. Vargas questionou acerca do destino da contribuição previdenciária 33 

relativa aos contratados. O conselheiro Renan esclareceu que os contratados são 34 

vinculados ao regime Geral de Previdência Social. O conselheiro Renan apresentou a 35 

servidora Daniela Silveira Machado como Diretora-Geral Adjunta do Previmpa. 36 

ORDEM DO DIA ITEM 01: Relato do conselheiro Antonio Carlos da Costa Pinto 37 

parecer nº 12/2017, processo 009.000963.17.8 que trata da renovação do contrato de 38 

locação do 5º andar do PREVIMPA, Rua Uruguai 277. O conselheiro Luis Fernando de 39 

Fraga Silva perguntou se houve redução do valor do contrato de locação e se há previsão 40 

de mudança para o prédio da Rua João Manoel nº 50. O conselheiro Antônio Carlos 41 

respondeu que houve redução nos valores da renovação do aluguel. O Conselheiro 42 

Renan informou que o Departamento está resolvendo questões orçamentária que estão 43 

atrasando o encaminhando da reforma para licitação. Tão logo tenha novidades, 44 

informará ao Conselho. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas observou que a 45 

contabilização adequada dos recursos segregados para aplicação na sede do 46 

departamento, quando da primeira negociação da folha de pagamento com a Caixa 47 

Econômica Federal, propiciou a garantia de agilidade na movimentação daqueles valores 48 

na ocasião de sua utilização. Vargas solicitou esclarecimento quanto às razões que 49 

levaram a contabilizar em vínculo diferente os recursos segregados da segunda venda da 50 
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folha, visto que a destinação é idêntica. O conselheiro Renan explica que sim, mas que 51 

como o vínculo é deficitário, pois as contribuições não são suficientes para o pagamento 52 

de benefícios no regime de repartição simples, há dificuldade de suplementação do 53 

recurso no orçamento, embora financeiramente o recurso exista e esteja reservado. Após 54 

esclarecimentos o parecer 012/2017, processo 009.000963.17.8, foi aprovado. ITEM 02: O 55 

conselheiro Luis Ferrari Borba leu o resumo do parecer 06/2017, e se colocou a 56 

disposição para complementação. Vargas disse que aprova o texto, que o documento 57 

sintetiza o conteúdo daquele parecer, atendendo a proposta inicial e que, se supressões 58 

tivesse que indicar, o faria na parte que trata da explicação técnica do Regime 59 

Capitalizado. O conselheiro Renan disse que seria difícil publicar até quarta feira, 60 

21/06/2017, dia de votação da matéria na CMPA, pois haveria necessidade de solicitar o 61 

pedido de liberação do recurso, encaminhar para análise jurídica. Também informou 62 

que na semana passada venceu o contrato guarda-chuva que a Prefeitura tinha com a 63 

empresa que realiza as publicações, assim seria necessário aguardar a homologação da 64 

nova empresa vencedora do certame. O Conselho aprovou o resumo do parecer 06/2017 65 

com abstenção do conselheiro Renan da Silva Aguiar. ITEM 03: O Diretor 66 

Administrativo-Financeiro, Rodrigo Machado Costa apresentou o PL de criação do 67 

Comitê de Investimento e colocou para discussão. O Conselheiro Luís Ferrari Borba 68 

reiterou que não vislumbra motivo relevante para a diminuição da representação do CA 69 

no Comitê, apoiando que os dois titulares indicados atualmente sejam mantidos, mais os 70 

seus suplentes, e que pelo menos um deles seja escolhido entre os membros do próprio 71 

Conselho. Continuando, o Conselheiro considerou inoportuna a criação de um jeton 72 

especial, para o Comitê, com um valor descolado da realidade da prefeitura, admitindo 73 

discutir o valor do jeton atual se for o caso.  Houve outros questionamentos, como: valor 74 

de jetons, número de representantes, quem será indicado pelo conselho. Questionado 75 

também, sobre a questão do Diretor-Geral não deliberar sobre aplicações financeiras. O 76 

Conselheiro Vargas sugeriu retirar da proposta a indicação de membro do comitê pelo 77 

Conselho de Administração, pois entende que a esse colegiado compete manifestar-se 78 

quanto aos atos daquele comitê e que esta atribuição restaria prejudicada caso houvesse 79 

a citada indicação. Quanto ao pagamento de jetons aos membros do comitê, sugeriu que 80 

a forma consignada na proposta seja substituída pela manutenção da GPREV, que 81 

poderia ter valor diferenciado, com extensão a todos os membros, porquanto esta 82 

gratificação está vinculada à produtividade e constitui substancial estímulo aos 83 

servidores. Por fim, o Conselheiro sugeriu que a qualificação seja objeto de constante 84 

aplicação de recursos na formação, especialização e reciclagem dos servidores, com o fito 85 

de ampliar e diversificar o leque de indicações no quadro de pessoal do departamento. A 86 

conselheira Clarazete, aponta discordar do conselheiro Vargas no que diz respeito a 87 

participação de conselheiro do CAD no comitê de investimento. Observa aos demais que 88 

avalia ser muito importante a participação de membro do CAD no comitê, pois, os 89 

colegas que já participaram ou participam, caso do conselheiro Adroaldo, sempre 90 

subsidiaram e contribuiram com as discussões no CAD, a partir dos dados e informações 91 

trabalhados no comitê. Renan respondeu que atualmente o órgão já é deliberativo, por 92 

força de legislação nacional. Em relação aos valores de jeton, indicação do Conselho e 93 

total de representantes, abriu para discussão e adequações. O Conselho deliberou por 94 

permanecer discutindo o tema nas próximas reuniões, e no retorno das férias do Diretor-95 

Geral encaminhar a minuta para votação do CAD. O Conselheiro Renan informa que o 96 

Diretor Administrativo-Financeiro, ficará encarregado de comparecer ao CAD para 97 

discutir e adequar a minuta do projeto de lei nas próximas reuniões do CAD. Nada mais 98 

havendo a tratar o Presidente, Renan da Silva Aguiar, encerrou a reunião às onze horas 99 



e quarenta minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida 100 

e aprovada, será assinada pelos presentes.  101 
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Renan da Silva Aguiar – Presidente                  Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário  103 
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 116 
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